

Sommes-nous vraiment rassurés ?

- « Une baisse légère de notre tarif ne serait pas mortelle »,
- « La mise en concurrence permettra un petit geste, qui fera plaisir aux clients »,
- « Manifester, alors que des cultivateurs sont en très grande difficulté serait mal perçu » ;
- « Nous n'avons pas la force avec nous, comme les taxis, qui bloquent les routes »,
- « Manifester avant les décrets serait sans fondement ; après les décrets, il serait trop tard »,



M^e Régis HUBER,
président de Notaires de France
Syndicat national des notaires

Il y a différentes manières de se rassurer ; d'ailleurs, nos angoisses font sans doute partie du jeu politique. Mais sommes-nous vraiment confortés dans notre rôle social ?

Les critiques, souvent simplistes, sur notre soi-disant monopole, et nos rémunérations prétendument excessives ont-elles vraiment été inoffensives dans l'esprit de nos concitoyens ?

Allons-nous reprendre notre devise préférée : « pour vivre heureux, vivons cachés » ?

Après Attali, Darrois et Macron, nous ne devons pas croire que nous allons enfin pouvoir travailler sereinement et durablement, réanimer l'accueil des jeunes diplômés et améliorer encore les services rendus à nos concitoyens sans communication permanente.

Ne nous rendormons pas chers confrères ; désormais, la défense du droit continental et du service public de l'authenticité exigera des explications permanentes, tant dans chacun de nos offices, que sur la place publique. Sortons de nos bureaux, allons sur les plateaux médiatiques et communiquons sans relâche.

Le SNN vous y aidera.

Petit rappel : il y a des documents sur notre site www.syndicat-notaires.fr (onglet « Actualités », puis « Publications ») n'hésitez pas à les imprimer et à les mettre dans votre salle d'attente.